
2018年5月23日

大阪弁護士会

会長竹岡富美男 先生
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連 絡 先530-0047大 阪市 北 区西天 満4丁 目5番5号

マー キス梅 田301号

大 阪 ク レサ ラ ・貧 困被害 をな くす会 気付 け

080-6158-4757新 川 眞一

日頃よ り当ネ ッ トワー クの活動 にご理解 とご協力を頂きたいへんあ りが とうございます。

ご承知のとお り、政府 は、おお くの国民世論の反対を押 し切 って本年4月27日 にいわ

ゆるカジノ実施法案 を国会上程 し、 さらには昨 日審議入 りまで強行す るに至 り、カジノ賭

博場解禁 をめ ぐる国会情勢は極 めて緊迫の度合いを高めるに至っています。

こうしたなか、私たちは、来る6月16日 に下記 の要領 にて、大阪におけるカジノ問題

を考 えるシンポジウムを開催 させて頂 く運び とさせていただ くことにな りました。

貴会におかれ ましては、かねて よ り、 日弁連 とも連携 されつつ、会長声明や意見書の発

表のみな らず、シンポジ ウムの開催 な ど、市民啓発 のためにご尽力をいただいて来 られま

した趣 旨か らして、 ご後援 を頂 き私 たちのこの取 り組みを支 えて頂きますことは、非常に

有用 である と確信を致 してお ります。

ご多用中大変恐縮 では ございますが、何 とぞご検討方宜 しくお願 い申 し上げます。
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シンポジウム名

と き

と こ ろ

基調講演

特別報告

「カジノ万博 で経済振興」 とい うファンタジー

2018年6H16日(土)午 後1時30分

あべ のハルカス23階 阪南大学キャンパ ス

山田明氏 名古屋市立大学名誉教授

筋原章博氏 前大正区長

中野雅司氏 「大阪を知 り考える会」代表
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シンポジウム 「血ジ1万 博で経済振興 」

～05愛 知万博を検証する～

2018年6月16日(土)1:30～4:00

会場:あ べの八ルカス23階 阪南大学キヤンパス

大阪府 ・市IR推 進局が昨年作

ったパ ンフ レットには、rlRは カ

ジノだけ じゃない。楽 しいことが

いっぱい」と謳い、娯楽施設やシ

ョッピングモ ール が一緒だ と書

いています。

でも、そもそもなぜカジノをつ

くる必要性があるのか、その説明

は一切ありません。

おまけに、カジノつきlR設 置

計 画の夢洲 は大 阪市の最後 の ご

み処理場。 ここにIR施 設を作れ

ば、新たなごみ処理場が必要とな

り、大阪市民の負担が増えます。

基調講演

.㌶趣

翫』
山田明さん

名古屋市立大学

名誉教授。

05年 愛知万博の

自治・財政 ・環境へ

の問題を指摘。

(地図は裏面)

特別報告

今、カジノ問題だけでな く、「大

阪 の経済活性 化に万博が 必要な

のか?」 が問われています。

1激
筋原章博さん

前 ・大正区長 。

中小企業にスポット

を当てたツアーや地

元の商店街活性化

にとりくむ。

鱒

中野雅司さん

「大阪を知り考え

る会」代表とbて 、

大阪の文化と維新

政治の問題点を発

信し続ける。

ζ聯 ケ 、

ツ 撃ン/

☆黛ぞデ

コーデ ィネーター

桜田照雄さん

阪南大学教授

カジノ問題を考える大阪ネットワーク代表

主催 カジノ問題を考える大阪ネ ッ トワーク (連絡 先 大 阪 いち ょ うの会 電話06-・6361--0546)



阪南大学

あべのハルカスキャンパス

アクセス

あべのハ ル カス ビル地下1階 の

シャ トル エ レベー タで17階

オ フ ィス ロ ビーへ 。

17階 でオ フ ィスエ レベー ター

に乗 り換 えて23階 で下 車。

エ レベータを降 りてか らの

行き方は下の図を参照。
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共有スペース

阪南大学

あべのハルカスキャンパス
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